Vespas de ayer, de hoy y de siempre

Éxito de participación y organización en el Encuentro Nacional celebrado en Tomelloso

ELPERIÓDICO

Todo salió a pedir de boca en el encuentro nacional de vespas y lambrettas que organizó el Club Vespa Tomelloso del 19 al 21 de junio. Tres intensas jornadas en las que doscientas motos procedentes de diversos puntos del país y hasta alguna del extranjero causaron admiración en la ciudad. El encuentro, que tuvo como aperitivo una exposición de fotografías de Juan Félix Chacón en La Posada de Los Portales, incluvó una visita a las bodegas de Verum, la ruta a Las Lagunas de Ruidera, el documental de Antonio Veciana, el hombre que dio la vuelta al mundo en vespa en 79 días y el concierto del grupo barcelonés Brighton 64. Un atractivo programa de actos que se desarrolló rigurosa-

Uno de los grandes atractivos del encuentro fue la presencia de Antonio Veciana, el albaceteño que, junto al ya desaparecido Santiago Guillén, dio a la vuelta al mundo. recorriendo 40.000 kilómetros por 17 países en el año 1962. Todos disfrutamos con la proyección de un documental sobre esta azaña en la Casa de Cultura. Un excelente trabajo del alcazareño Raúl Fernández que le valió el premio al mejor documental en el Festival de Cine de Castilla-La Mancha.

"Vimos el libro que contenía esta gran historia y nos planteamos reactivarla porque estaba dormida" –explicó el autor–. Veciana fue detallando con emoción y sencillez las vicisitudes de un histórico viaje que tuvo amplio eco en la prensa de la época.

Ya en su preparación, que les llevó más de dos años. tuvieron que superar numerosos obstáculos para conseguir el vehículo, la financiación y las autorizaciones para circular en algunos países. Y los escollos siguieron en un viaje que les hizo dar la vuelta al mundo, haciendo frente a adversidades climatológicas, carreteras infames, las dificultades de comunicarse con gente que hablaba idiomas en nada parecidos al castellano, algún que otro accidente, desvíos sobre la ruta preestablecida y las averías inevitables de una Vespa 150-



Participantes en el encuentro en un desplazamiento por la ciudad.

S a la que llamaron Dulcinea y que además de llevar a Antonio y Santiago portaba también un amplio equipaje. "Solo a dos jóvenes de 20 años se les podría ocurrir plantearse un reto semejante -señaló Veciana-. Nos había cautivado la novela de Julio Verne y queríamos hacer algo sonado, aunque no fue nada fácil. La vespa era entonces el vehículo que mucha gente quería tener, simplemente para poder ver el mar". Antes de salir de España lograron que el gran Salvador Dalí les decorara la moto y para que el proyecto fraguara fue clave un encuentro con la señora Piagio.

Junto a Veciana el otro gran protagonista de la concen-

tración fue el alemán Marcus Maier que llegó desde Munich. "Fui primero de Munich a los Alpes, con una expedición de 1.200 personas, luego pasamos por Croacia junto a otros cinco mil apasionados de la vespa y desde ese país he llegado a Tomelloso tras recorrer 2.700 kilómetros en cuatro días. En Tomelloso me he sentido como en casa, me han recibido muy bien". Maier, que disfruta de su vespa desde hace veinte años, resumía de una original manera el encanto de esta moto. "La vespa ha salido en películas de cine muy famosas y yo siempre he albergado la ilusión de ir con mi novia a Roma o a Capri de vacaciones, algo muy romántico. Lamentablemente, ahora no tengo novia y ese sueño tendrá que esperar. Como voy a dar la vuelta a Europa espero encontrar una y cumplir ese sueño".

Los vesperos disfrutaron también con el concierto que ofreció el sábado por la noche en La Terraza el grupo barcelonés Brighton 64. Sus componentes interpretaron temas de inolvidables álbumes y también de su último disco Modernista. Fue el broche a una gran concentración de vespas. A la mañana siguiente llegó el momento de las despedidas que fueron simplemente un hasta luego, porque los amantes de las vespas coincidirán pronto en otros lugares.



Jesús Marquina felicita a los milaneses que le arrebatan el récord de la pizza más larga. Los italianos han arrebatado a Jesús Marquina, Marquinetti, el récord de la pizza más larga del mundo, logrado en el año 2011. Entonces, 120 pizzeros de toda España se reunieron en Tomelloso y consiguieron realizar 1.141,5 metros de pizza. En aquel caluroso 31 de mayo en una de las calles del polígono 20 se vivió una jornada inolvidabe. Ahora, el récord viaja a Italia, concretamente a Milán, donde se ha logrado hacer la pizza más larga, con 400 metros más. Para el nuevo récord, han contado con la ayuda de 80 pizzeros, que han trabajado durante más de 14 horas. Tras conocerse el récord, Jesús Marquina felicitó al equipo milanés que lo ha conseguido, "trasladamos nuestras más sinceras felicitaciones a los milaneses por su consecución ya que sabemos de primera mano, el esfuerzo y la dificultad que conlleva dicho logro. Para toda la familia que forma Marquinetti, ha sido un auténtico orgullo poder mantener imbatido durante cuatro años un récord que anteriormente era superado año tras año y que conseguimos con unos recursos muy limitados, alejándolo del país donde la pizza es el plato nacional y donde no se escatima para convertir su pizza en patrimonio de la humanidad".

Afammer celebra sus Jornadas Culturales del Vino

ELPERIÓDICO

El salón principal del Casino San Fernando de Tomelloso acogió la pasada semana las Jornadas Culturales del Vino que cada año organiza la Asociación de Familias y Mujeres del Medio Rural (Afammer) y que en esta ocasión han alcanzado ya su edición número catorce. A las jornadas asistió, junto a la presidenta de la asociación, Rocío López, la alcaldesa, Inmaculada Jiménez, quien agradeció a Afammer su trabajo, poniéndose a su disposición para que la asociación y el Ayuntamiento puedan trabajar conjuntamente por todo aquello que vava en beneficio de las mujeres del ámbito rural. La presidenta de Los Académicos de la Argamasilla, Pilar Serrano de Menchén. ofreció una conferencia en la que recogió la importancia del vino en El Quijote. Sus palabras estuvieron acompañadas por la actua-

ción de Tiquitoc Teatro. inevitables de una Vespa 150- nacional y Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Periódico del Común de La Mancha, El. #547, 3/7/2015.